

夏尾小なつめ通信

都城市立夏尾小学校
令和3年7月1日 発行



野鳥教室

5月に計画していた野鳥教室は、県の緊急事態宣言を受けて延期になっていましたが、6月16日（水）に実施することができました。残念ながら天候が悪かったため、室内で野鳥についての学習をした後、犬走りからの観察となりました。講師の谷口先生（御池青少年自然の家）から、「夏尾小の大自然の中だからできる野鳥教室ですね。ここは、鳥の種類も多く、本当にすばらしい場所です。」と、鳥が生息するために必要な、山や川が近くにある夏尾の環境の素晴らしさを、改めて教えてもらいました。



5月の引き渡し訓練の日に計画していた防災教室を、6月17日（木）に実施しました。今回は、御池青少年自然の家の宮島先生に講話ををお願いし、10年前の新燃岳噴火から得た貴重な情報や写真をもとに、噴火のときの防災について学習しました。噴火した山がどこか、風向きはどちらかを確認し、慌てずに落ち着いて行動することが大切であると学びました。



梅のしそ漬け

参観日

グラウンドゴルフで親睦会 小中合同でクリーン作戦

6月20日（日）に参観日を実施しました。今回は、授業参観の後、全体と学級での懇談会をもち、その後、親睦のためのグラウンドゴルフ大会を行いました。保護者と先生方や保護者同士が、協力して教育活動を行うためのコミュニケーションの場となりました。

昼食を家族と一緒にとり、昼からは、夏尾・御池地区青少年育成協議会主催の「小中合同クリーン作戦」を行いました。今年は、公民館の清掃と、道路脇に設置してある看板の清掃を行いました。思っていたより良い天気で、気温も上がっていましたが、最後まで頑張りました。



※ 看板設置のために場所を提供してくださっている地権者の方に御礼を申し上げます。ありがとうございます。

6月23日（水）に、1年・2年・5年の計10人で梅しそ漬けを行いました。講師には、夏尾地区にお住まいの寺崎さん、深川さん、蔵満さん、大村さんの4名に来ていただきました。子どもたちにとっては慣れない作業でしたが、4つのグループに分かれ、講師が1人ずつついて、ていねいに教えてもらいました。出来上がりが楽しみです。